

Zeitschrift: Annales fribourgeoises
Herausgeber: Société d'histoire du canton de Fribourg
Band: 27 (1939)
Heft: 3

Artikel: Monographie de la paroisse d'Ependes [suite]
Autor: d'Amman, Alfred
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-817584>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 02.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

MONOGRAPHIE DE LA PAROISSE D'EPENDES

par ALFRED D'AMMAN †

(Suite)

CHAPITRE IV.

Le clergé d'Ependes.

1. *Les Curés d'Ependes.*

La liste biographique publiée par le P. A. Dellion¹, à l'article Ependes de son dictionnaire des paroisses, est fort étendue et je prie mes lecteurs de s'y référer, car afin de ne pas allonger inutilement ce travail je ne citerai ici que les noms et les dates, avec ce que j'ai eu à retrancher ou à ajouter au texte du P. Dellion, en me servant pour cela de deux listes manuscrites de J.-J. Dey, existant dans la collection Gremaud², et sans doute inconnues en 1886.

Rembaldus d'Espindes, prêtre 1160³. (Dellion.)

En 1149 déjà, il figure, avec plusieurs autres hommes d'Ependes, comme témoin d'une donation faite au couvent d'Hauterive.

*Petrus d'Espindes*⁴, 1181-1184. (Dellion.)

¹ DELLION, *Dictionnaire historique et statistique des paroisses du canton de Fribourg*, Fribourg 1884-1902, vol. V.

³ A.E.F.

² DEY, *Mémorial de Fribourg*, I, p. 269 ; GUMY, *Regeste de l'Abbaye d'Hauterive depuis sa fondation en 1138 jusqu'à la résignation de l'Abbé d'Affry 1449*, Fribourg, 1923, n° 85.

⁴ DEY, op. cit., vol. I, p. 270. GUMY, op. cit., n° 237.

*Rodolphe d'Espindes*¹, 1200. (Dellion.)

*Jean, curé*², 1278-1307. (Dellion.)

Des actes de 1280 et 1287, le mentionnent comme témoin d'un arbitrage entre seigneurs de la contrée et d'une vente faite par Henri et Jordan de Rupe à Hugo et Jacques de Praroman³.

André, curé, 1313-1327.

En juin 1313⁴, sous les sceaux des curés de Payerne, de Cugy, de Marly et d'André, curé d'Ependes, avec le consentement des frères Mère d'Ependes, les hoirs d'Albert de Cugy prennent en bail, du couvent d'Hauterive, le domaine des Granges de Cugy, composé de 90 poses de champs autour de la ferme, de quelques prés et d'une forêt. En juin 1327⁵, le même André confirme de son sceau une quittance donnée par Jeannette d'Englisberg aux hoirs de Guillaume d'Avry.

Nicholdi d'Ependes, 1327. (Dellion.)

*Guillaume de la Roche*⁶, 1337-1339. (Dellion.)

Avec ses frères, Jean, Perrod et Rolet, sa mère Antonie, il donne son consentement à diverses ventes faites par Rodolphe de La Roche, son père: 1337, 1339, 1343.

Petrus Esseiva, 1366.

Le 17 mai 1366, Jordana, veuve de Vuillelmus de Treyvaux, donzel, fit une disposition testamentaire en faveur de l'abbaye d'Hauterive: Petrus Esseiva, curé d'Ependes, présente à la cour de Lausanne dont il est juré, la requête de la donatrice⁷.

¹ DEY, op. cit., vol. I, p. 272. GUMY, op. cit., n° 298.

² DEY, op. cit., vol. I, p. 273. GUMY, op. cit., n° 699.

³ A.E.F. Hauterive, 2^e supp., n° 50, et Commanderie de St-Jean, n° 23. GUMY, op. cit., n° 729. Voir aussi: A.E.F., Hauterive, E. n°s 9 et 14. GUMY, op. cit., n° 802.

⁴ A.E.F., Hauterive, I, n° 169 et GUMY, op. cit., n° 986.

⁵ A.E.F., Montagny, n° 179. GIRARD, *Nobilaire suisse*, vol. I, p. 194-195. GUMY, op. cit., n° 1095.

⁶ AMMAN, d', *La Seigneurie de la Roche*, Annales fribourgeoises 1933, (VI, 42 de la généalogie).

⁷ GUMY, op. cit., n° 1483.

Pierre Rucrat, 1381-1401. (Dellion, sans date.)

D'après Jacques Carementran (*Regeste de la cure d'Ependes*, 1476), Pierre Rucrat, curé d'Ependes, acquit des terres sises à Bonnefontaine en 1381, 1386, 1389¹.

En 1401, il était encore curé d'Ependes²: Luqueta, veuve de Richard de Corbières lui lègue par testament, ainsi qu'à son frère Nicodus, un muid de froment. Dès 1402, on le trouve à Fribourg où il mourut en 1412³

Hugues Lombard, 1402-1442. (Dellion indique faussement 1398 comme date de son arrivée.)

C'est lui qui relia, en 1413, le Grand-Livre en parchemin, dit des Bourgeois de Fribourg⁴. En 1419, il cède sa part à la grande dîme de Praroman, pour 13 livres lausannoises⁵; en 1421, il échange avec Jacques Lombard de Fribourg, la dîme perçue au territoire d'Ependes, contre deux parts de la moitié de la dîme de Sâles et un cens de trois sols lausannois sur un tènement à Ependes⁶.

Jean Basset, 1445-1448. (Dellion.)

Son ministère à Ependes ne dura pas jusqu'en 1455 comme l'affirme Dellion, le protocole de la visite pastorale du 6 juin 1453⁷ relate que le curé de la paroisse est Pierre Bucquin.

Pierre Bucquin, 1448-1455⁸. (Dellion indique 1445 comme date de son arrivée.)

Jean Bonvisin, 1455-1462.

Le 8 août 1455, le Conseil de Fribourg écrit au Cha-

¹ A.C.E., Grosse de l'église d'Ependes.

² A.S.H.F., vol. I, p. 198-199. Protocole des visites pastorales de 1453.

³ DELLION, op. cit., vol. VI, p. 357.

⁴ FONTAINE, chanoine, *Compilation des comptes des trésoriers*, vol. II, p. 56.

⁵ A.E.F., R.N. 22 (Ulrich Manot), fol. 194.

⁶ A.A.E., acte du notaire Pierre de Treyvaux.

⁷ A.S.H.F., vol. I, Protocole des visites pastorales de 1453.

⁸ A.E.F., R.N. 38, fol. 272, acte du 28 déc. 1448.

pître de Lausanne pour le prier de donner la cure d'Ependes à Jean Bonvisin, de Fribourg¹ Il avait accompagné deux fois, comme aumônier, un contingent fribourgeois en Savoie.

*Othonius Burset*², 1462. (Dellion.)

Il résilia la cure d'Ependes peu après en avoir pris possession, le 31 juillet 1462.

Pierre Fabri, 1462. (Dellion).

En 1466, Fabri fut accusé à Rome, par le prêtre Jean Gayeti, d'avoir déterminé Burset à résilier la cure en sa faveur, contre la promesse d'une pension annuelle, mais cette accusation était sans fondement. Lui-même recourut, au Pape (Paul II) pour être relevé de l'excommunication de l'évêque, encourue sur la plainte de créanciers ; sa demande fut acceptée le 13 juin 1466³.

Pierre Nillard, 1468. (Dellion.)

Henri Burquinet, 1470-1492 et au-delà. (Dellion indique 1472 comme date de son arrivée.)

Trois contrats passés le 28 janvier 1470 entre Pierre Fabri d'une part, Guillaume Burquinet bourgeois de Fribourg et son fils Henri, curé d'Ependes⁴ d'autre part, prouvent qu'il était déjà à Ependes à cette date. Il avait qualité de notaire public, et reçut en vertu de cet office le testament de Nicod dou Jerdy, de Praroman (25 janvier 1490)⁵.

Pierre Kaess, Castri (Casei), 1499-1506. (Dellion fait durer son ministère de 1501-1510.)

Le 25 avril 1499, la cour de Rome, sur sa demande, lui confère la cure d'Ependes.

¹ A.E.F. Missival, fol. 562.

² A.E.F., R.N. 44, fol. 103; A.E.F., Répertoire des Archives de la Fille-Dieu: tiroir VII, n° 3, fol. 38; A.E.F., Affaires ecclésiales, n° 37; WIRZ, *Regesten zur schweizerischen Geschichte aus den päpstlichen Archiven*, 1447-1513, II^e cahier.

³ WIRZ, op. cit., III^e cahier.

⁴ A.E.F., R.N., 94; WIRZ, op. cit., VI^e cahier, 1492-1503.

⁵ A.C.P., (Archives cure Praroman).

Comment se fait-il que le pape Jules II, par une notification adressée le 16 août 1504 aux officieux de Lausanne et de Genève, lui accorde une pension viagère de 50 florins d'or, petit poids de Savoie, payable sur les revenus de l'église de Cudrefin ? il est désigné sous le nom de Pierre Cassey, lecteur d'Espendes¹.

C'est ici le moment de relever une erreur relative à un Jean de Tornafol qui, dans une des listes de J.-J. Dey (collection Gremaud) est mentionné comme curé d'Ependes-Fribourg en 1484 ; alors qu'on le trouve à Ependes-Vaud en 1491².

Bernard Faverney, 1506-1525. (Dellion, 1519-1525.)

Le 24 avril 1506, Jules II lui octroyait le bénéfice de la cure d'Ependes devenu vacante par la mort de Pierre Kassey (Kaess). Le prévôt de Soleure, et l'official de Lausanne furent chargés de le mettre en possession de cette cure³. En 1517, il s'adjoint un vicaire, Pierre Bischof (originaire d'Ependes) : l'un et l'autre eurent une difficulté avec Jean de Lanther, au sujet de la dîme⁴.

Krummenstoll, 1537. (Dellion.)

Le 19 septembre 1537, sur la recommandation du prévôt Faverney, ancien curé d'Ependes, Antoine Krumenstoll est nommé curé d'Ependes⁵. Mais, comme il n'est pas encore prêtre, la paroisse, sur la demande des paroissiens, sera administrée par Guillaume Bruggler. (4 octobre 1537⁶.)

Guillaume Brucker (Brugger, Bruggler), 1537-1545. (Dellion.)

Guillaume Sinevey, vers 1545. (Dellion.)

Jean Bury, 1548. (Dellion.)

¹ Archives de Fégely de Vivy, J. 155.

² A.C.E., Liste manuscrite de J.-J. Dey ; *Helvetia sacra*, vol. I, p. 224 ; DEY, op. cit., vol. II, p. 227.

³ WIRZ, *Quellen zur Schweiz. Geschichte*, vol. 21.

⁴ A.E.F., Manual, 31 juillet 1517.

⁵ A.E.F., Manual, 19 septembre 1537.

⁶ A.E.F., Manual, 4 octobre 1537.

Jean Reculet, 1548-1551. (Dellion.)

Il figure comme témoin dans des actes reçus par le not. François Gurnel (7 mars, 15 octobre 1550, mars 1551¹.)

Jean Bastard, neveu, 1552-1557. (Dellion.)

Un seul Bastard fut curé d'Ependes, malgré l'affirmation de Dellion qui en cite deux (Pierre et Jean)². Le neveu, Jean, fut seul curé d'Ependes, mais, pour se libérer d'une dette de 747 livres lausannoises, envers son oncle, il lui admodia pour 10 ans le revenu de sa cure, à raison de 80 livres de Fribourg. Jean Bastard fut déposé par le Conseil de Fribourg, le 10 juin 1557³.

François Biolley, 1558-1564. (Dellion.)

Il ne demeura à Ependes que jusqu'en 1563⁴, et fit ensuite administrer sa paroisse par un desservant agréé par le Conseil.

Le 17 août 1563, celui-ci ordonne à Laurent Mutzo, vicaire, de payer à François Biolley 50 livres pendant six ans, afin de le dédommager des 500 livres versées pour l'achat de la cure⁵.

Laurent Mutzo (Mutz) 1563-1567. (Dellion.)

Une famille de ce nom était établie à Ependes dès le XIV^e siècle⁶. En 1565, les paroissiens d'Ependes, très mécontents de son ministère, portèrent une plainte contre lui. Un rapport fut adressé au Conseil le 15 mars 1565, mais celui-ci renvoya l'affaire à l'autorité ecclésiastique. Comme le curé Mutzo ne fut pas dépossédé de son bénéfice, on peut admettre que la principale accusation des paroissiens, portant sur le culte des saints n'était pas fondée⁷.

¹ A.E.F., R.N., 2, fol. 59, 63-64, 86.

² A.E.F., R.N., 2, fol. 96.

³ A.E.F., R.N., 187, fol. 48.

⁴ A.A.E.

⁵ A.E.F., Manual, 17 août 1563.

⁶ A.E.F., Taille de 1445; TECHTERMAN DE, *Inventaire du butin fait à Grandson*, dans A.S.H.F., vol. V, p. 294-296; A.E.F., R.N., 11, fol. 50, 60, 70; A.E.F., Daguet, *Généalogie Praroman*.

⁷ A.E.F., Manual, 17 août 1563; A.E.F., Affaires ecclésiasti-

Jean Carementran, 1569-1578. (Dellion.)

Le P. A. Dellion dit que son ministère à Ependes dura jusqu'en 1579, mais il mourut vraisemblablement avant le mois de septembre 1578¹, date à laquelle le Conseil de Fribourg nomma Dom François Belfrare, desservant à Ependes.

François Belfrare, 1578-1579.

La nomination de ce curé fut faite sous condition, à cause de la conduite peu édifiante qu'il avait eue auparavant².

Jean Fresey, 1579-1584. (Dellion, 1582.)

La mention faite par le P. A. Dellion, d'un curé du nom de Daniel Olivay est fausse³: il se base sur un arrêté du Conseil du 19 octobre 1584, réglant une difficulté entre Daniel Olivay et les hoirs du curé défunt, au sujet des dépenses supportées par le dit Olivay à l'occasion de la dernière visite pastorale. Or, il ne s'agissait pas d'un curé du nom d'Olivay, mais probablement d'un paroissien.

Nicolas Dupasquier (A Pascua), 1584-1602.

Il était recteur de l'église de St-Jean de Fribourg, lorsque le Conseil le nomma à Ependes, le 17 octobre 1584⁴.

Jean Devillard, 1602-1604. (Dellion.)

Georges Messello, 1605-1610. (Dellion.)

Rodolphe Corby, 1610-1614. (Dellion.)

Jean Duvillard, 1614-1622. (Dellion.)

Jean Perroud, 1623-1627. (Dellion.)

Auparavant curé d'Arconciel, il avait fait l'échange

ques: 6 juin 1564, n° 276; HOLDER, *Les professions de foi à Fribourg au XVI^e siècle*, dans A.S.H.F., vol. VI; A.E.F., Manual, 8 janvier 1566.

¹ A.E.F., Manual, 25 septembre 1578.

² DELLION, op. cit., t. III, p. 99-100.

³ DELLION, op. cit., t. V, p. 73.

⁴ A.E.F., Manual, 17 octobre 1584; A.A.E.

de cette cure contre celle d'Ependes, avec Jean Duvillard « qui ne connaissait pas suffisamment la langue allemande¹ ».

Rodolphe Roulin (Rolin), 1627-1635. (Dellion.)

Ce fut le premier curé d'Ependes qui tint des registres de naissances et de baptêmes.

Antoine Pidoux, 1636-1671. (Dellion.)

Il résigna le ministère pastoral le 2 septembre 1671², mais mourut quelques jours plus tard et fut enterré devant le maître-autel. Il inaugura les registres de mariages et de décès.

Jean Wintler, 1671-1676. (Dellion, 1671-1673.)

Dans sa séance du 29 mai 1676, le Conseil de Fribourg chargea deux de ses membres de s'aboucher avec l'autorité diocésaine, pour obtenir la déposition de ce curé et son remplacement. Son remplaçant arriva à Ependes le 8 juin déjà.

Pierre Déposieux, 1676-1700. (Dellion.)

Henri Kœmmerling, 1700-1718. (Dellion.)

Il mourut à Ependes en 1718 et donna 72 écus à l'église d'Arconciel sans nommer Ependes dans ses libéralités³. J'ai déjà parlé de lui à propos de la chapelle de Senèdes⁴.

François-Philippe Chollet, 1718-1738. (Dellion.)

Claude-Antoine Rime, 1738-1761. (Dellion).

Nicolas-Tobie Seydoux, 1761-1782. (Dellion.)

Jean-Baptiste Blanchard, 1782-1803. (Dellion).

Antoine Chappuis, 1803-1812. (Dellion.)

François-Pierre-Emmanuel Thorin 1812-1827. (Dellion.)

Les dernières années de son ministère à Ependes donnèrent lieu à de graves plaintes et dénonciations qui provo-

¹ A.E.F., Registre des arrêtés du Conseil; DELLION, op. cit., t. V, p. 73.

² A.E.F., Manual, 2 septembre 1671.

³ DELLION, op. cit., t. I, p. 64.

⁴ AMMAN, d', *Monographie de la paroisse d'Ependes*, dans Annales fribourgeoises, 1939, p. 57.

quèrent une enquête épiscopale et motivèrent son départ. Il laissa le bâtiment de la cure dans un état lamentable¹.

Dans l'intervalle qui s'écoula entre le départ du curé Thorin et l'arrivée de son successeur, la paroisse fut desservie par un moine d'Hauterive, Dom Etienne Beaud.

Jean-Joseph Dey, 1828-1842. (Dellion.)

La cure d'Ependes possède divers manuscrits de sa plume².

Jacques Fontana, doyen, 1842-1865. (Dellion.)

Il publia quelques brochures: *Notices biographiques sur Monsieur l'abbé Esslinger, chevalier de St-Grégoire, ex-ministre protestant*. Lyon 1840. *Notice biographique de Mgr Pierre Tobie Yenny, évêque de Lausanne et Genève*. Fribourg 1845. *Notice biographique de M. Zbinden, curé de Tavel*. 1861. *Mes adieux à mes confrères et à mes amis*. Fribourg 1873.

Antoine-Casimir Perroud, 1865-1889. (Dellion.)

Rodolphe-Marie de Weck, 1889-1894, né à Villars-sur-Marly, le 14 juillet 1863. Il devint recteur de l'église de Notre-Dame de Fribourg, puis chanoine de la cathédrale de St-Nicolas. Il mourut à Fribourg, le 14 août 1929 et fut enterré dans le cœur de l'église de Notre-Dame.

Un vitrail de la nouvelle église d'Ependes rappelle le souvenir du curé de Weck.

Henri-François Chollet, 1894-1900, né à Cottens le 2 janvier 1860. Il mourut à Fribourg, le 19 janvier 1900.

François-Théodore de Wuilleret, de Romont, 1900-1909, né le 30 décembre 1853.

Il entra en 1888, dans la congrégation des Missionnaires de St-François de Sâles et partit pour l'Equateur d'où il rentra en 1896.

Emmanuel Gobet, de St-Cergues, 1909-1918.

Il mourut à Ependes le 25 août 1918, dans l'exercice

¹ A.E.L.

² A.E.F., Collection Gremaud, correspondance Dey.

de son ministère auprès des malades atteints de la grippe meurtrière qui sévissait alors.

Oscar Toffel, 1918-1933, né à Villaranon, le 6 avril 1890. Il fut nommé curé d'Ependes, le 14 septembre 1918 et demeura à ce poste jusqu'en 1933.

François Ruffieux, né à Grolley en 1904.

*2. Liste des chapelains, vicaires et autres prêtres
à Ependes.*

Jean d'Espindes, 1323.

Il reconnaît tenir du monastère d'Humilimont, le tènement de Perrod Evescos d'Ependes, demeurant à Fribourg¹.

Nicolas d'Ependes, 1398.

Le 8 juin 1398, il est témoin dans un arrangement intervenu entre deux hommes de Gougisberg et un homme de St-Sylvestre².

Rodolphe de Chésalles, 1403. (Dellion.)

Gérard Riondet, 1421. Chapelain de l'autel de Ste-Catherine.

*Jean Basset*³, 1439, vicaire. (Dellion.)

Il fut plus tard curé d'Ependes.

Pierre Bucquin, 1445, vicaire puis curé.

Pierre Rey, 1453. (Dellion.)

Il était chapelain de l'autel de Ste-Catherine, et résilia ses fonctions au début de l'année 1454⁴.

Guillaume Risobard, dès 1454. Chapelain de Ste-Catherine. Il fut présenté à l'évêque Georges de Saluces, par Guillaume Cortey, prêtre de Fribourg, qui avait hérité de

¹ A.E.F., Humilimont, R. 5.

² A.E.F., R.N. 12, f. 194.

³ A.A.E.

⁴ MEYER, *Visites pastorales de l'Evêque Georges de Saluces*, dans A.S.H.F., vol. I, p. 199.

ses oncles Pierre et Nicolas Rucrat, le patronat de l'autel de Ste-Catherine dont le revenu était alors de 11 florins¹.

Pierre de Sâles, 1477. Chapelain de Ste-Catherine.

C'est à Rome qu'il fut ordonné prêtre, en vue de cette chapellenie.

Claude Benez ou Boney, 1479-1491². (Dellion.)

Jean de Gex, 1509-1510, vicaire. (Dellion.)

Pierre Bischof, 1516-1528, vicaire. (Dellion).

Le nom de Bischof était probablement la forme germanique de Evescos, famille que l'on trouve dans la paroisse dès le XIII^e siècle.

André Roulin (Rollin), 1529-1530. (Dellion.)

Guillaume Brucker (Brugger, Bruggler), 1537. (Dellion.)

Vicaire, puis curé.³

Bernard Seigniez, 1550, prêtre demeurant à Ependes. (Dellion.)

Gérard Pilliesier, 1551, vicaire. (Dellion.)

Guillaume Comte, 1552, vicaire. (Dellion.)

Claude Brodard, 1563, vicaire. (Dellion.)

Michel Corbet, 1580, vicaire. (Dellion.)

Il est témoin de deux testaments reçus en février et août 1580 par le notaire Gurnel⁴.

Pierre de la Fosse ou Fossaz, 1586-1587, vicaire. (Dellion,)

Pierre Hartmann (Artman), 1597-1599, vicaire. (Dellion.)

Nicolas Roulin (Rollin), 1599, vicaire. (Dellion.)

Jean Perroud, 1604, vicaire. (Dellion.)

François Sibor (Sciboz), 1623, vicaire. (Dellion.)

Claude Bochiez, 1624, vicaire. (Dellion.)

Pierre Cugnet, 1627-1630, vicaire. (Dellion.)

¹ Archives cantonales vaudoises, document IV, 543 bis.

² WIRZ, op. cit., cahier IV, 1471-1481.

³ A.E.F., R.N. 2, fol. 96.

⁴ A.E.F., R.N. 3, fol. 13 et 48.

François Curlon, 1630, vicaire. (Dellion.)

*François Michel*¹, 1632, vicaire. (Dellion), 1640.

Anloine Pidoux, 1635, vicaire, puis curé. (Dellion.)

Didier Rosset, 1639 (avril), vicaire. (Dellion.)

*Jean Dandin*², 1639 (octobre), vicaire. (Dellion.)

Il fut présent à la consécration de l'Eglise de Praroman, le 21 septembre 1639.

Claude Tercier, 1640, vicaire. (Dellion.)

Jean Maiould (Majeux), 1644, vicaire. (Dellion.)

Pierre Glasson, 1645, vicaire. (Dellion.)

Pierre Eby (Aeby), 1695-1700, coadjuteur du curé. (Dellion).

Romain Fontana, 1758-1762, chapelain et maître d'école. (Dellion.)

Jean-Baptiste Blanchard, 1767-1782, vicaire, puis curé. (Dellion.)

*Jean-Baptiste Forney*³, 1791-1794, vicaire.

Wæber, 1797-1798, chapelain. (Dellion.)

Frédéric-Nicolas Bielmann, 1798, vicaire. (Dellion.)

Pierre-Tobie Yenny, vicaire. (Dellion.)

Antoine Chappuis, 1801-1802, vicaire, puis curé. (Dellion.)

Jean-Pierre Esseiva, 1802, vicaire. (Dellion.)

Jean-Baptiste Blanchard, 1803-1810, chapelain pour la seconde fois. (Dellion.)

Maurice Varnier, 1811, chapelain. (Dellion.)

Pierre-Joseph Dumas, 1864, vicaire. (Dellion.)

Henri Demierre, 1889, vicaire, dans l'interim de la résiliation du curé Perroud, jusqu'à l'entrée en fonction du curé de Weck. (A suivre.)

¹ DELLION, op. cit., article Grangettes.

² A.C.P.

³ A.E.F., R. N. 772, fol. 62.